

【ぶどう園×ヨガ!?!】



大布施

●新人隊員鈴木です!
先日、くろワンきっず秋編にて「ウォーク&ヨガで秋の健康 Day!」が開催されました!

地域おこし協力隊としては今回はじめて企画から携わらせていただきました!ぶどうの木々の下、大地を踏みしめ身体の声聴く。全身で地面や草の柔らかさを感じたり、虫の声を聴いてみたり!ウォークにヨガに頑張った後は、あま〜いご褒美、ボッサファームさんのぶどう4種を食べ比べ★栽培方法なども教えていただきました^^ヨガ講師は「ベビーヨガ&ママヨガ Bon」さんです!くろワンきっずはまた来春!どんな企画が生まれるのか、お楽しみに!

【黒部シアター2020@前沢ガーデン】

前沢



●10月末、前沢ガーデンにて、黒部シアター2020が開催されました!演目は、南砺市利賀村を拠点に活動する劇団 SCOT さんによる「ニッポンジンー長谷川 伸の作品よりー」です!

野外ステージは全国的にも珍しく、空間が制限されない、月明かりや木々に映る影までもがまるで演出の一部のようで、野外ステージらしい、とても素敵な舞台でした!黒部にこういった劇場があり、芸術文化が盛んなことは素晴らしい事だと感じています。黒部シアターが来年、再来年と続き、芸術がもっと親しみやすく身近に、そして黒部というまちが、県内外の人に届いたらいいなと思いました!

鎌とお米と小豆

下立



これが「かいもち」

世代間の交流ができました♪

下立公民館にて「かいもち」作りが行われました。このかいもちというのは、お重箱の底にあんこを敷き詰めてその上にはんごろしにしたもち米を乗せ、最後に再度あんこを敷き詰めます。このかいちは収穫のお祝いと使用した道具への感謝を込めて、収穫に使った鎌を二本添えて10月28日に神棚へとお供えます。炊きたてのもち米やあんこなどのいい匂いが調理室に広がります。今では地域のおばあちゃんが行っているのを、若い人へと繋いでいくそんなひと時となりました。

10月のどこで撮ったでしょう?



A. すりみ作り



B. いざ勝負!



C. ソフト麺が好きでした



D. 陽が沈む



E. お気軽にどうぞ



F. 大きなホール

ちやべちやべと通信

Vol. 25 発行
2020. 11. 25

黒部市 地域
おこし協力隊
隊員

小澤 泰史
(2代目)
苦手なものは...
スズメバチ

伊関 健太
(3代目)
苦手なものは...
パクチー!

鈴木 杏奈
(4代目)
苦手なものは...
ちょうちょ

Facebook



Twitter



instagram



三日市名物！！

三日市

ミステリー黒部

ふるさと



どんどん焼きの準備中…



旧庁舎を見学（ここは講場）

黒部市役所の新旧庁舎の見学会が行われました。10日には「やってみっか市」も同時開催して盛り上がりました！私も初めて「どんどん焼き」を焼かせてもらいましたが、これがかなり難しい！簡単そうにひっくり返していましたが、見るとやるのでは大違い。いい経験になりました♪



謙信手植えの松



阿古屋野からの景色

ふるさと黒部つむぐプロジェクトによるミステリーツアーが1日に行われました。行き先は全て秘密。参加者はどこに行くのかを予想しながら楽しみました。普段あまり行かないだろうなと思うところを中心に回り、参加者の方には「こういうところがあるんだ！」と知ってもらう機会になったかな？

金毘羅社って知ってます？

浦山

浦山にある枳屋金毘羅社が開かれました。この日はお天気にも恵まれて金毘羅社から見える景色はとても美しく、遠くの方まで見渡せました。例年なら全員中に入りますが、今年は密にならないよう、私は外から参加。行事を継続していく難しさを感じました。



金毘羅社



金毘羅社からの景色を楽しみました

大豆・枝豆がおやつに！！

受本



豊かな暮らし探検隊@黒部



囲炉裏で五平餅

すり鉢で枝豆潰してずんだに
「古民家でおはぎと五平餅作り」が開催！市内の親子やおはぎ好きの方々が山本家に集まり、黒部産大豆をきな粉に、枝豆をずんだに、五平餅用に探検隊特製味噌とクルミでクルミ味噌を作り、おはぎと五平餅作りしました。おはぎのお米は濱田ファームさんの新米ミルクークインを使いもちもちのおはぎが出来上がりました。年配の方たちは囲炉裏や和室で「懐かしいね～」と話し古民家「山本家」も楽しみました。食べ物の原材料は黒部にあるもの、手に入るもので行われ、参加者さんは黒部の恵みを感じていました☆次回は12月6日(日)、いよいよ味噌作り！講師は柴垣みそ花店の柴垣さんです！

種まきから約2カ月…

田家



阿古屋野いいとこ会

植えたそばの収穫！！



脱穀機も体験

阿古屋野でそば刈り取り体験、陶芸体験が行われました。8月に植えたそばは1ヵ月少し過ぎた9月中頃には花の見ごろを迎え、その1ヵ月後には黒い実を付け収穫時期に！子ども達は親御さんと元気に鎌やハサミで畑一面のそばを収穫しました！収穫後は事前に乾燥させていたそばを脱穀機にかけ、そばの実を枝から取り離す体験が準備され、子ども達は貴重な体験と脱穀されたばかりのそばの実を珍しそうにかつ嬉しそうに手に取っていました。阿古屋野焼窯元・寺田さんからの陶芸教室も開催され、親子のよい思い出作りとなっていました。自分で播種・収穫したそばは間違いなくおいしそうです☆

2年ぶりのやってみっか市が新旧庁舎見学会、テイクアウトマルシェと同時開催されました。我々も当日はどんどん焼の販売を一緒にやらせていただき多くの市民の方が楽しそうにイベントに来られてとても嬉しい気持ちになりました。

長く続く行事は地域の宝だなと改めて感じました☆

↓↓【お問い合わせなど】↓↓

小澤泰史(こざあたいし):zaemonpuripuri@yahoo.co.jp

伊関健太(いせきけんた):kenta-iseki@city.kurobe.toyama.jp

鈴木杏奈(すずきあんな):twfy.4k@gmail.com

電話:(黒部市役所内)(0765)54-2115



今月の

どこで撮ったでしょう？

- A 生地公民館
- B 東部児童センター
- C 給食センター
- D 出島
- E 湯めどころ宇奈月
- F セレネ

でした。
みなさんわかりましたか？